

PROPOSICIÓN DE VALOR.

¿Cuál es nuestra idea?

Nuestro proyecto es una nueva empresa de alquiler de campers con tienda física y online. Aparte, queremos crear una acción social en la que nuestra empresa ofrezca una oportunidad de formación y trabajo a todas esas personas que están en riesgo de exclusión social.

ÚNETE A LA CARRETERA.
¡LA AVENTURA TE ESPERA!

CMPR
ROLL AND TRIP

CONTÁCTANOS
Calle Guatemala, Vitoria, Álava
cmprvitoria@gmail.com
cmprvitoria.wixsite.com

¿QUIENES SOMOS?

CMPR es una nueva empresa creada para satisfacer todas vuestras necesidades. Somos una empresa de alquiler de campers a la vez que ofrecemos productos de gran calidad y asequibles. Nuestra pasión por la excelencia nos condujo a materializar esta misión, siendo esta la parte fundamental que nos ha impulsado a seguir adelante. El equipo CMPR sabe que cada producto es importante, por lo que haremos de tu experiencia de compra lo más placentera posible. Echa un vistazo a nuestra tienda, consulta nuestras ofertas especiales y haznos saber tus dudas.

TE OFRECEMOS...

NUESTROS SERVICIOS:

ALQUILER DE CAMPERS Y EQUIPACIÓN
Alquila tu camper equipada lista para salir a la carretera!

TIENDA
Compra todo lo necesario para tu experiencia en nuestra tienda física o on line.

¿De donde surge nuestra idea?

https://viajes.nationalgeographic.com.es/lifestyle/estas-seran-tendencias-viajes-post-covid-segun-bookingcom_16067/12

<https://www.skyscanner.es/noticias/tendencias-de-viaje-post-covid-19>

La pandemia mundial causada por el COVID-19 nos ha traído una nueva normalidad donde solo existe el presente, donde no podemos hacer planes a futuro porque no sabemos cómo va a evolucionar la pandemia y donde nos hemos visto obligados a anular muchos planes y viajes durante el confinamiento al que nos sometimos en Marzo del 2020.

Una vez que estos momentos tan duros encerrados en nuestras casas pasaron y cesaron, las ganas y la ilusión por viajar volvieron a nuestras vidas. Después de estos acontecimientos, hemos podido observar que la gente ha decidido optar por viajes con vehículo propio, de trayectos cortos y próximos al lugar de residencia para garantizar así el distanciamiento social y huyendo de un turismo de masas. La gente ha optado por un turismo rural y de naturaleza. Nosotros, como nueva empresa, pensamos que en los tiempos que corren no hay nada más seguro que viajar con la casa a cuestas ya que viajar así nos garantiza unas condiciones de seguridad e higiene superiores frente al virus con las que otras opciones no cuentan. La manipulación de comida es propia (a no ser que se visiten restaurantes) y los utensilios utilizados dentro de la camper se limitan al uso de los ocupantes.

También, hemos podido observar por redes sociales como varias personas participaban en un sorteo de una camper, lo que nos indicaba la cantidad de gente que deseaba poder viajar en un vehículo de este estilo y lo mucho que se estaba poniendo de moda este tipo de viajes. (<https://www.20minutos.es/noticia/4416285/0/finaliza-plazo-participar-sorteo-furgoneta-camperizada-gotzon/>)

Es por todo esto que nuestra idea de crear un nuevo proyecto, desencadenó en una empresa de alquiler de campers. Queremos ofrecer a nuestros clientes el acceso a un turismo seguro en este tiempo además de ser un proyecto novedoso, que está en auge y que poco a poco se está poniendo más de moda.

¿A quién nos dirigimos o cuál será nuestro público objetivo?

Nuestro público objetivo es sobre todo un público joven que desee realizar este tipo de viajes y cuente con una economía media para ello ya que la gente joven tienden a ser estudiantes y no cuentan con un sueldo fijo. También estamos orientando nuestros servicios a un público familiar que cuentan con una economía más alta.

¿Cómo nos diferenciamos de la competencia?

- App/página web:

Nuestra innovación estrella es que además de un alquiler de campers, desarrollamos una aplicación, o en su defecto, una página web que actuará como sociedad. ¿Qué significa esto? Esto significa que nuestros clientes pueden comunicarse entre ellos, recomendar rutas, lugares, establecimientos y formar alianzas, amistades y una sociedad. Pueden aprovecharse de la opinión y reseñas de otros viajeros y relacionarse entre ellos.

<https://cmprvitoria.wixsite.com/website/forum>

- Tienda física y online:

Contamos con una tienda física y online donde vendemos diferentes productos de merchandising y productos vacacionales donde ofrecemos a los clientes esa comodidad de que si necesitan algo, lo pueden encontrar en nuestro establecimiento o aún más cómodamente a través de una tienda online.

<https://cmprvitoria.wixsite.com/website>

- Descuentos:

Queremos premiar la fidelidad de nuestros clientes y agradecerles por utilizar nuestros servicios y la app/página web ofreciéndoles bonos descuentos en nuestra tienda.

También ofrecemos a nuestros clientes una pulsera con la que contarán durante todo el viaje. ¿Qué nos ofrece esta pulsera? Nosotros, como empresa, queremos incentivar el consumo de productos locales y ayudar a estos pequeños comercios por lo que creamos con aquellos establecimientos que lo desean una alianza donde nuestros clientes podrán beneficiarse de descuentos si acuden a estos comercios.

¿Cuál es la acción social que queremos llevar a cabo?

Como empresa creemos que es importante no olvidarnos de la gente que lo necesita y es por eso que además de realizar un servicio, queremos ofrecer a esas personas que están en riesgo de exclusión social una formación a través de diferentes cursos para que más tarde puedan incorporarse a la plantilla de la empresa y trabajar con nosotros.

Calidad/precio/diseño/seguridad:

Nuestras campers tienen una calidad excelente y un diseño moderno, cómodo y novedoso. Es por esto que nuestro precio es lo normal para este tipo de servicios. Nosotros no nos diferenciamos de la competencia por tener un precio económico aunque sí por ofrecer bonos descuentos.

Nuestros clientes cuentan con una seguridad impecable ya que nuestros vehículos pasan todos los controles rutinarios de seguridad. Nuestra empresa cuenta también con una atención en carretera impecable para aquellas posibles averías que puedan surgir.

Disponibilidad:

Como empresa turística, nuestra disponibilidad es permanente de lunes a domingo. Tenemos además un servicio de guardia por si nuestros clientes necesitan atención telefónica durante las horas del día en los que nuestra oficina permanezca cerrada.